



Paimpol en bref

La boutique Jouets Sajou mise sur la proximité

Plus besoin d'aller en grande surface pour acheter doudous, jouets et jeux de société à Paimpol. Place du Martray, Jouets Sajou, enseigne nationale basée en Touraine, a ouvert une boutique à taille humaine. « **On voulait plus de proximité avec le client. Que les gens puissent nous poser des questions, toucher les jouets, savoir comment on joue** », glisse Stéphane Heliez.

À l'intérieur, des marques reconues, mais surtout des jeux de société originaux, ou bien des marques bretonnes, comme les bateaux en bois Tirof. On trouve également l'indémorable Sophie la girafe. Le gérant souhaite aussi remettre les jeux anciens au goût du jour : des jeux en bois sont exposés au centre de la boutique, comme pour marquer le territoire. On peut aussi trouver des petits moulins à musique du temps jadis... « **Certains restent indémodables.** »



Stéphane Heliez propose des jouets et des jeux pour tous les âges, place du Martray.

Stéphane Heliez a pour projet d'animer des ateliers à l'arrière du magasin, pour encore plus de proximité avec les jeunes paimpolais.